

Aux Supérieurs des Provinces, Vice-Provinces et Délégations Générales

Expansion de la Mission du Père Wismick JEAN-CHARLES, S.M.M.

Chers frères,

La semaine dernière, nous avons eu notre réunion du Conseil général ordinaire. Tout au long de ces jours de notre rencontre, nous avons prié, de manière particulière, dans notre chapelle de la Maison générale, pour tous les confrères et pour chaque entité de la Compagnie de Marie.

En lien avec l'animation des entités, comme vous le savez tous, pour faciliter la mission de l'Administration générale, nous avons partagé la responsabilité de chaque continent entre les conseillers généraux et moi-même avec également la charge d'animer quelques entités.

J'avais confié la tâche d'accompagner l'Amérique latine et les Caraïbes au père Wismick JEAN-CHARLES, vicaire général. En ce qui me concerne, j'avais pris la responsabilité de l'Amérique du Nord.



Après avoir écouté maintes requêtes, lors de la réunion du Conseil général, nous avons compris qu'il serait préférable de ne pas diviser un continent, mais plutôt de rechercher autant que possible l'intégration dans l'animation des entités de ce continent. Par conséquent, pour atteindre cet objectif, le père Wismick accompagnera le continent Amérique (Amérique du Nord, Amérique latine et les Caraïbes).

Pour cette raison, nous voulons désormais parler d'*Amérique* au singulier. Cette nouvelle répartition de responsabilité me permettra d'être plus disponible pour tous les continents et de mieux travailler dans la coordination générale de notre présence dans les différents pays.

Je remercie le père Wismick d'avoir accepté de rendre ce service et je demande aux confrères présents en *Amérique* de l'aider à mener à bien cette mission.

Avec beaucoup d'amour et de prières pour vous tous.

P. Luiz Augusto STEFANI, S.M.M.
Supérieur Général